
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
ATA 398  - DA REUNIÃOEXTRAORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ – POR ACESSO REMOTO 
Ata da Reunião Extraordinária, por acesso remoto 
Nº 398 do Conselho Municipal de Assistência 
Social, realizada no dia 21 de Junho de 2022, às 10h 
e 10 minutos. 
 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, em 1º chamada às 10:10 1 
hora, por meio de videoconferência via aplicativo Google Meet. Reuniram-se os representantes 2 
do Conselho Municipal de Assistência. Participaram desta reunião na representação pela 3 
Sociedade Civil: Cristiane Maria Rodrigues – (Suplente) – APAE, Sra. Sandra Gonçalves de 4 
Jesus (Suplente) do SADIAS; Marcelo Xavier – (Titular) ONG Raízes do Ofício, Carlos Jorge – 5 
Titular Casa da Cidadania e Adriana de Oliveira – (Titular) Comunidade Jesus Menino. Na 6 
representação pelo Governo: Sr. Fernando Araújo – (Titular) representante da Secretaria de 7 
Assistência Social- SAS, Patrícia de Araújo da Silva Gomes – (Suplente) da Secretaria de 8 
Educação, Sra. Claudia Zanelatto (Titular) pelo Gabinete do Prefeito, Sra. Áurea da Silva - 9 
Suplente da Secretaria da Fazenda, Rosemere de Paula Macedo (Titular) – pela Secretaria de 10 
Obras, Vanessa Maria Bull (Suplente) pela Secretaria de Saúde.  Contamos também com 11 
participação das instituições afins no acompanhamento das atividades do Conselho. Na condução 12 
de abertura dos trabalhos a Presidente Sra. Cristiane, verificado o quórum, passou a ler o Edital 13 
de Convocação – 1 Ponto – Apresentação do Secretário da Assistência Social ; 2 Ponto – 14 
Aprovação de Emenda Parlamentar. Em continuidade 1 – PONTO - o Sr. Fernando Araújo 15 
informou que a Assistência Social assumiu a pasta da Habitação, esclareceu que a parte do 16 
aluguel social está em fase de conclusão, que com relação aos Abrigos, temos hoje 5 (cinco) 17 
famílias, num total de oito pessoas e que a Assistência está empenhada na realocação em 18 
condições favoráveis. A Presidente Cristiane colocou que embora as Emendas Parlamentares 19 
foram aprovadas pelo CMAS, os recursos ainda não estão disponíveis. O Secretário Fernando 20 
Araújo, disse que de acordo coma Diretora do financeiro da SAS, há um volume grande 21 
Emendas a serem resolvidas e que se deve agendar uma data só para discutir esse assunto. 2 – 22 
PONTO – Aprovação de Emenda Parlamentar nº 202281000306, Programação nº 23 
330390620220009 – Fundo Municipal de Assistência Social – valor R$ 500.000,00 – 24 
APROVADA POR UNANIMIDADE, Emenda Parlamentar nº 202281000306, 25 
Programação nº 330390620220010 – Fundo Municipal de Assistência Social – valor R$ 26 
500.000,00 – APROVADA POR UNIMIDADE. Dando continuidade a Sra. Carla 27 
(Instituição Santa Catarina), perguntou sobre o Edital de Chamamento, demonstrando sua 28 
preocupação com o prazo para as Instituições, foi informado que na próxima reunião 29 
deva ter uma solução. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerra a reunião 30 
agradecendo a presença de todos. A reunião se encerra às 10:28. Eu, Jorgina de Souza 31 
Francisco lavro e assino, juntamente com a Presidente, Cristiane Maria Rodrigues Ferreira. 32 
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